

BAB I

PENDAHULUAN

1.1 Latar Belakang

Program Magang Merdeka memberikan kesempatan bagi mahasiswa untuk mengasah dan meningkatkan kualitas sumber daya manusia baik secara kemampuan, pengetahuan, dan sikap melalui proyek atau permasalahan yang konkret untuk dunia industri. Melaksanakan program magang akan melatih mahasiswa untuk beradaptasi dengan lingkungan pekerjaan sekaligus membangun sikap kedisiplinan dan kemampuan seseorang untuk bekerja sama.

Sebagai mahasiswa Universitas Multimedia Nusantara, mahasiswa diberi pilihan untuk memilih Program Magang atau Kewirausahaan, walau program kewirausahaan cenderung terdengar lebih teoritis, penulis merasakan ketertarikan untuk menambah pengalaman magang yang lebih praktis untuk kepentingan di dunia industri. Melalui program magang, penulis juga mengambil kesempatan ini untuk meningkatkan pengalaman pada CV dan portfolio.

Sebagai peserta Program Magang 2023, penulis memilih *Just Design Indonesia* sebagai tempat menjalankan magang dengan alasan bentuk perusahaannya yang menarik perhatian penulis, yaitu berupa perusahaan agensi sehingga menyediakan jasa desain secara langsung kepada klien. Jasa yang diminta klien cenderung berupa kebutuhan media sosial, desain logo, desain kemasan, desain poster dan, desain maskot, hingga asset desain untuk *company profile*. *Just Design Indonesia* sudah bekerja sama dengan berbagai klien di industri *food and beverage* sehingga membuka kesempatan penulis untuk bekerja sama dengan klien dari dalam hingga luar negeri. Hal tersebut kemudian menarik perhatian penulis untuk menambah ilmu dan pengalaman kerja bersama klien luar negeri dengan harapan dapat mencapai audiens yang luas di dunia industri desain. Mampu menjadi peserta magang di *Just Design Indonesia* menjadi sebuah kebanggaan karena tidak

semua mahasiswa yang melaksanakan program magang dapat merasakan pengalaman bekerja dengan klien dari luar negeri.

1.2 Maksud dan Tujuan Kerja Magang

Salah satu tujuan pelaksanaan Program Magang adalah sebagai syarat kelulusan mahasiswa di semester tujuh sekaligus syarat untuk memperoleh gelar sarjana desain (S.Ds.). Tujuan lain penulis mengambil Program Magang ini adalah untuk mengasah dan menerapkan *hard skill* yang sudah dipelajari selama masa perkuliahan. Penulis juga merasa tertantang untuk memperluas *skill* dalam menggunakan aplikasi desain Adobe Photoshop yang jarang digunakan di perkuliahan. Adobe Photoshop merupakan aplikasi yang akan sering digunakan untuk membuat *mockup* produk hingga *digital imaging*, sehingga penting untuk memahami cara menggunakan aplikasi tersebut nantinya saat bekerja. Program Magang juga melibatkan kerja sama sesama tim sehingga *soft skill* peserta magang juga diasah khususnya *time management*, komunikasi antar team yang efisien, dan etika bekerja. Agensi *Just Design* Indonesia mulai melaksanakan WFH atau *work from home* sejak kemunculan COVID-19 di tahun 2019, oleh karena itu setiap peserta kerja dan magang harus mampu belajar secara independen untuk kelancaran proses kerja.

Menjadi peserta magang pada perusahaan berbentuk agensi desain tidak hanya terbatas oleh proyek desain poster atau konten sosial media saja, namun melatih penulis untuk menciptakan asset-asset visual yang mampu mengkomunikasikan ide dari klien. Pekerjaan yang wujudnya beragam ini juga melatih penulis menjadi lebih fleksibel dalam mengambil komisi di dunia industri sebagai seorang desain grafis.

1.3 Deskripsi Waktu dan Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Mahasiswa melaksanakan pembekalan magang untuk briefing alur dan prosedur pelaksanaan magang yang dilaksanakan pada 9 Mei 2023. Mahasiswa yang mengikuti Program Magang melakukan registrasi *internship track* 1 untuk mengajukan perusahaan untuk di *approve* oleh koordinator magang dan ketua program studi pada 10 Mei 2023. Setelah perusahaan yang sudah didaftarkan telah

di approve oleh kampus dan sudah lulus proses pelamaran, mahasiswa harus mengajukan kembali nama perusahaan tersebut pada kampus merdeka dan direkomendasikan sudah menjalankan magang dari 28 Agustus 2023 dengan melaksanakan minimal 4x bimbingan bersama dosen pembimbing. Mahasiswa kemudian melaksanakan masa Ulangan Tengah Semester atau Evaluasi Pertama dari 16 – 24 Oktober 2023.

Setelah melaksanakan Evaluasi Pertama, mahasiswa kembali melaksanakan bimbingan secara rutin sebanyak minimal 4x hingga 8 Desember 2023 dan mahasiswa wajib mendaftarkan diri untuk sidang magang merdeka sebelum melakukan masa Ulangan Akhir Semester atau Evaluasi Kedua pada 14 – 22 Desember 2023. Setelah melakukan sidang, mahasiswa akan melakukan revisi dan pengesahan laporan magang pada 19 Desember – 5 Januari 2023 dan mengumpulkan laporan akhir pada 1 – 5 Januari 2023.

Sebagai peserta Program Magang, mahasiswa harus memenuhi 640 jam kerja pada perusahaan yang telah didaftarkan dan 207 jam untuk mengerjakan laporan magang. Bila mahasiswa sudah memenuhi 640 jam kerja namun ketentuan dari perusahaan adalah menjalankan magang sepanjang 6 bulan, maka mahasiswa harus tetap menjalankan kewajiban 6 bulan walau 640 sudah terpenuhi. Supervisor perusahaan magang juga harus membantu mahasiswa dalam menyetujui *daily task* mahasiswa dan *advisor* atau dosen pembimbing harus menyetujui *daily task* untuk progres laporan magang. Sebelum melaksanakan Evaluasi 1, mahasiswa wajib memenuhi minimal 200 jam kerja dan 640 jam kerja untuk Evaluasi 2.

1.3.1 Waktu Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis diterima sebagai peserta magang pada 22 Agustus 2023 di *Just Design Indonesia* dan mulai bekerja pada 24 Agustus 2023 hingga 8 Maret 2024 dengan jangka waktu 6 bulan. Program Magang yang dilaksanakan oleh *Just Design Indonesia* adalah *full WFH* atau *work from home* dan dimulai pukul 09.00 hingga 18.00 WIB dengan durasi 8 jam per hari dan 1 jam istirahat di jam 12.00 hingga 12.00 WIB, dari Senin sampai Jumat. Agar

proses kerja dapat berjalan dengan lancar, ada pula beberapa ketentuan WFH yang harus diikuti penulis seperti melakukan komunikasi yang efisien dan harus merespon maksimal 15 menit melalui email atau WhatsApp, membatasi kegiatan diluar rumah dan tidak boleh bepergian keluar kota tanpa izin, tidak boleh lalai dalam mengerjakan tanggung jawab ataupun tidak menyelesaikan pekerjaan sesuai *deadline* serta dilarang menghapus *workfile* pekerjaan selama masih bekerja di *Just Design* Indonesia.

1.3.2 Prosedur Pelaksanaan Kerja Magang

Penulis diterima sebagai peserta magang pada 22 Agustus 2023 di *Just Design* Indonesia dan mulai bekerja pada 24 Agustus 2023 hingga 8 Maret 2024 dengan jangka waktu 6 bulan. Program Magang yang dilaksanakan oleh *Just Design* Indonesia adalah *full* WFH atau *work from home* dan dimulai pukul 09.00 hingga 18.00 WIB dengan durasi 8 jam per hari dan 1 jam istirahat di jam 12.00 hingga 12.00 WIB, dari Senin sampai Jumat. Agar proses kerja dapat berjalan dengan lancar, ada pula beberapa ketentuan WFH yang harus diikuti penulis seperti melakukan komunikasi yang efisien dan harus merespon maksimal 15 menit melalui email atau WhatsApp, membatasi kegiatan diluar rumah dan tidak boleh bepergian keluar kota tanpa izin, tidak boleh lalai dalam mengerjakan tanggung jawab ataupun tidak menyelesaikan pekerjaan sesuai *deadline* serta dilarang menghapus *workfile* pekerjaan selama masih bekerja di *Just Design* Indonesia.

U M W N
U N I V E R S I T A S
M U L T I M E D I A
N U S A N T A R A